

Jeder trug stolz ein Körbchen gefüllt mit Äpfeln, Birnen, Pflaumen, Trauben, Brot, Kartoffeln oder Getreide.

Bei unserem Willkommenslied stellten wir diese wunderbaren Gaben am Altar ab und bedankten uns dafür, dass Gott uns jedes Jahr so reichlich beschenkt.

Interessiert hörten wir Pfarrerin Schleich zu, den Konfirmanden, die sich einzeln vorgestellt haben und den Klängen der Orgel.

Bei einem kleinen Anspiel zeigten wir, wie schnell ein Kürbis wächst, um seine kostbaren Samen zu verteilen.

Zum Abschied verteilten wir allen Gottesdienstbesuchern ein Säckchen gefüllt mit Kürbissamen, damit dieser schöne Gottesdienst Früchte tragen kann.

Vielen, lieben Dank an alle mitwirkenden Kindergartenkinder mit ihren toll, gefüllten Obst- und Gemüsekörbchen.



Schulen und Fortbildung

Freie Aktive Montessori-Schule

LernWerk evv

Einschulungsfeier an der Freien Aktiven Montessori-Schule



Am 14. September 2024 wurden 10 Erstklässlerinnen und Erstklässler mit einem bunten Programm herzlich empfangen. Nach der Begrüßung durch den Vorstand stimmte die Schulleitung die neuen Schülerinnen und Schüler mit einer Rede auf den neuen Schulalltag sowie ihre eigenen Erwartungen und Wünsche ein. Der Schulchor durfte bei dieser festlichen Veranstaltung nicht fehlen und auch ein kur-

zes Theaterstück der Primaria-Kinder bereicherte das Programm und stimmte auf die Schule ein.

Im Rahmen des alljährlichen Feierrituals wurden die Schulanfängerinnen und Schulanfänger von ihren Schüler-Paten mit der Übergabe einer Sonnenblume herzlich willkommen heißen und anschließend gebeten, zusammen mit ihrer Stufenleitung zur ersten Unterrichtsstunde ins Klassenzimmer zu gehen. Währenddessen wurden die anderen Gäste von den Eltern der jetzigen 2. Klasse mit einer Vielzahl an Speisen und Getränken verwöhnt. Das Buffet war abwechslungsreich, köstlich und ein echter Blickfang.

Ein herzlicher Dank gilt den Eltern der Klasse 2 für die hervorragende Verköstigung und Organisation des Events, sowie den Klassen 2, 3 und 4 für das tolle Programm, das den Feierlichkeiten eine besondere Note verlieh.



In einem kleinen selbstgedrehten Film übergaben die Prim-Schüler ihre Wünsche an ihre neuen Mitschüler für das erste Schuljahr. Anschließend erlebten die Erstklässler gleich ihre erste Schulstunde gemeinsam mit ihren Lernbegleiterinnen in ihrem neuen Klassenzimmer. Zum Abschluss gab es für jeden neuen Erstklässler einen

Luftballon mit guten Wünschen der Paten. Diese Ballons starteten dann gemeinsam zum krönenden Abschluss des Festes in die Luft. Der Spaß war so groß, dass die Kinder am liebsten den ganzen Nachmittag geblieben wären. Doch auch der schönste Tag geht einmal zu Ende.

Wir wünschen unseren Erstklässlern eine aufregende Reise mit viel Spaß, Freude am Lernen, Experimentieren und der Entstehung wunderbarer Freundschaften.



Fotos: FAMS



Foto: Lightfield Studios / iStock/Getty Images Plus

Kirchliche Mitteilungen

Evangelische Kirchengemeinde

Kirchliche Nachrichten

Donnerstag, 17. Oktober

18.00 Uhr Vorbereitungstreffen der Kinderbibeltage, Gemeindehaus

19.00 Uhr Jungbläserprobe

19.30 Uhr Bläserprobe CREDO

Sonntag, 20. Oktober – 21. Sonntag nach Trinitatis

10.30 Uhr Gottesdienst mit Taufe, Pfrin. V. Schleich

Spende am Ausgang: je zur Hälfte für Aufgaben der eigenen Gemeinde und für die Bezirksbläserarbeit

Mittwoch, 23. Oktober

17.00–20.00 Uhr gemeinsamer Konfirmandenunterricht: Erlebnis-tag Lebenszentrum Adelshofen

Donnerstag, 24. Oktober

19.00 Uhr Jungbläserprobe

19.30 Uhr Bläserprobe CREDO

Sonntag, 27. Oktober – 22. Sonntag nach Trinitatis

10.30 Uhr Ökum. Gottesdienst zur Kerwe „Ein Augenblick Unendlichkeit“

Pfrin. V. Schleich und J. Powelske, Festzelt

Mitwirkung Bläsergruppe CREDO

Im Trauerfall

Im Trauerfall läuten wir gerne die Kirchenglocken für den/die Verstorbene/n. Für das Schiedingläuten kontaktieren Sie bitte Frau Karrer 06226/990461.

Offene Kirche

Unsere Kirche ist immer dienstags und donnerstags geöffnet:

In der Sommerzeit 01.05. – 30.09. von 09.00 – 19.00 Uhr,

über die Wintermonate 01.10. – 30.04. von 9.00 – 16.00 Uhr.

Beide Eingänge (Haupt- und behindertengerechter Seiteneingang) sind offen.

Wochenspruch:

„Lass dich nicht vom Bösen überwinden, sondern überwinde das Böse mit Gutem.“ (Römer 12, 21)

Evangelisches Pfarramt der Kirchengemeinden

Zuzenhausen und Hoffenheim

Kirchstr. 19, 74889 Hoffenheim

Telefon: 07261/2574

E-Mail: hoffenheim@kbz.ekiba.de

Pfarramtssekretärin Anja Bentz, Öffnungszeiten Pfarramt:

Mittwoch 10.00–16.00 Uhr/ Freitag 10.00–13.00 Uhr

Pfarrerin Vera Schleich, Sprechzeiten Freitag 10.00–12.00 Uhr